
 
 

Compte-rendu réunion inter-associations mairie SBC – vendredi 8 septembre 19h 
 
Réunion managée par Rémi Rizand 1er adjoint mairie SBC 
Une dizaine de personnes présentes représentant les associations du bourg (une quinzaine). 
 
Objet de la réunion :  
Établir le calendrier 2023-2024 pour les associations de la commune et notamment pour le Comité des 
Fêtes pour transmission à l’inter-comités 
 
Au fil du déroulé du calendrier, j’ai évoqué les moments-forts de notre saison, sans préciser les dates car 
notre calendrier n’est pas encore fixé pour 2024. 
IMPORTANT :  
avertir la mairie de toutes nos animations tout au long de la saison pour mise en ligne sur iliwap. 
Information donnée le 12 septembre à Guylaine par mail pour JEP… 
 
- Merci pour invitation MDM à réunion inter-associations 
Vrai encouragement pour l’association du Moulin des Massons  
SBC a apporté son soutien à l’écomusée en étant caution au moment de son projet salle JBC, pour la 
glissière de sécurité via Loire-Forez Agglo, réfection goudron place… 
 
 
- MDM partenaire du Parc Livradois-Forez comme la commune de SBC + La Route des Métiers 
 
 
- MDM partenaire du Musée de la Fourme à Sauvain et Moulin de Vignal à Apinac (1 entrée dans l’un 
d’eux vaut entrée à tarif réduit dans les 2 autres structures). 

Partenariats précieux et complémentaires dans le respect de nos diversités 
 Et pour fortifier le tourisme dans nos territoires de montagne. 

 
 
- MDM + 180 000 visiteurs depuis ouverture en 2004 + 2 salariés TP.  
Ce sont autant de visiteurs qui ont connu le nom de SBC et ont pu utiliser restauration et/ou 
hébergement dans le territoire de SBC 

Indépendant sur plan financier 
S’efforce de se renouveler sans cesse non pour notre gloriole personnelle mais pour valoriser et 
vitaliser ce patrimoine rural qui fait l’histoire de notre montagne. 
A noter que nos visiteurs nous sollicitent souvent pour faire restauration sur le site !! 

 
 
- Fête du Pain en mai 2024, Fête du Moulin en juin 2024, Fêtes du Patrimoine en septembre 2024 
 
- en 2024   20e  anniversaire de l’ouverture de l’écomusée pour la FDM : 

• un moment exceptionnel pour nous que nous souhaiterions aussi partager avec la 
commune et avec les autres associations  
 

• une étape très importante pour notre association ce quelle représente aujourd’hui et 
comment dessiner ce demain à inventer avec les acteurs locaux et les collectivités 
territoriales… 

 
 



Feuille de RAPPEL d’INFOS distibuée en fin de séance aux associations 

(tarifs des salles et promotion évènement) 

J’ai noté les coordonnées téléphoniques des 2 co-présidents du Comité des Fêtes Clément Cellier et 

Raphaël Nigon pourleur proposer une rencontre et leur faire découvrir notre site. 

Ma Perception :  

Notre écomusée semble fort méconnu des autres associations qui paraissent même intimidées par le 

parcours de notre association depuis 20 ans. 

Sur demande du 1er adjoint, j’ai précisé que nous étions en association loi 1901 avec bail commercial avec 

les propriétaires. 

 

INFOS données par la mairie : 

La licence de bar de chez Sauvade a pu être achetée par la mairie avant de tomber en désuétude. Ce 

permis d’exploiter a été mis sous le nom d’un membre du Comité des Fêtes qui a suivi une formation pour 

cela. Cette licence peut être louée à un patron de bistrot. 

La commune recherche un porteur de projet pour investir et exploiter sous forme de bar, épicerie, 

restaurant le bâtiment de l’ex-restaurant Bellevue. A faire savoir ! 


